

2019年11月1日

日中のぽかぽかとしたお日さまがより温かく感じられる程、朝晩の冷え込みに晩秋の気配が深まる頃 となりました。肌寒い日も増えてきた中子どもたちは、園庭では砂場にフラフープ、かけっこをしたり、 室内では体操をしたりと、元気いっぱい身体を動かして過ごしています。

絵本や、動物園に行った等の経験を通して「動物」に興味をもつ子が、増えてきました。保育室に貼っ てある動物の写真を見ては「カメ」「にゃんにゃん」「ガリガリ(ライオン)」と名前を呼んでみたり、そ の動物の動きを真似る姿が見られます。『親子で遊ぼう会』では、普段やっているリズム遊びから、子ど もたちに人気の動物や、その動きをご紹介したいと思います。

ぬりぬりぺたぺた、

お野菜スタンプ!

10月には運動会の旗の制作で、ニンジン、ピー マン、チンゲン菜を使って野菜スタンプをしまし た。

〇ちゃんの (マークの) にんじん!」「ピーマン好! きだよ!」と、思い思いにお話ししながらスタン ! 子どもたちの笑顔がクラスに溢れています。 プを押しました。中には、野菜をそれぞれ一回ず 」 時折、ズボンに足が引っかかったりすること つ押した跡を見て「うーん」と見比べ、これにす! る!と最後まで一つの野菜を使い続ける子も。 現在も、保育室に飾ってありますので、ぜひご覧」「ごしています。 ください。



「じぶんで」できるよ!

着替えや食事、あそびの中でも「じぶんで!」 と、できる事がたくさん増えました。

着替えでは、ズボンに足を通すところから始 まり、全身ひとりで着替えられる子も見られる 赤、緑、水色の絵の具や野菜を見て「これ、〇 1 ようになりました。服の裏表が反対だったりす ¦¦ ることもありますが、できたことを目一杯喜ぶ

> ┆ で「できない~!」と涙することもありますが、 Ⅰ! できる事の楽しさを沢山感じられるように過



みかん組で流行中 元気に体操!

先日行った運動会の、お兄さんお姉さんの練習を見たことがきっかけで、みかん組では体操がブ ームになっています。子どもたちから、よくリクエストのある体操の曲をご紹介いたしますので、 ぜひお家でも踊ってみて下さい。

□ バン・バン・ブー体操

□ エビカニクス

パプリカ

□ まじめ忍者!

√ いないいいないばあっ!わ~お!